
 

 
Démultiplier les énergies 

 Séminaires 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
Votre équipe évolue ? vous souhaitez favoriser la cohésion d’équipe ? vous avez envie de co-élaborer 
dans le cadre d’un séminaire de travail ? vous souhaitez renforcer les liens entre les membres de votre 
équipe ? Vous avez envie de relire avec votre équipe votre année passée sous l’angle appréciatif ? 
 
Nous sommes à vos côtés pour démultiplier les énergies au bénéfice de l’intelligence collective en 
vous proposant des actions sur-mesure pour répondre à vos attentes.  
 
Nos séminaires sont sur-mesure et nous veillons à ce qu’ils vous ressemblent. Nous accordons du 
temps à la préparation en amont, mais également au temps de débrief à l’issue du séminaire. 
 
Si vous êtes satisfait, nous le sommes aussi ! 
 
Nous adorons les approches décalées, mais seulement si c’est aussi votre souhait ! C’est pourquoi, 
nous travaillons avec des partenaires qui nous permettent de vous proposer en complément 

o des activités ludiques pour favoriser la cohésion de groupe ou tout simplement passer un 
bon moment : jeux avec un maître de jeu, escape game, ateliers avec des chevaux, … 

o de garder la « mémoire » du séminaire grâce à la facilitation graphique 
o une conférence inspirante avec une athlète paralympique au palmarès  
o … 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
Ce que nous pouvons partager ce sont quelques avis de clients, parce qu’après tout, ce sont eux qui 
en parlent le mieux et nous avons choisi celui d’Alain, Directeur de Business Unit :  
 
« J’ai fait appel à Gaëlle LEPLAT-KERMARREC dans un contexte de tension au sein de l’équipe. Elle nous 
a proposé une approche très complète incluant des temps individuels et collectifs, le point d’orgue 
étant un séminaire de 2 journées où nous avons fait des activités ludiques qui nous ont permis de 
briser la glace et ensuite, de travailler en ateliers. A l’issue de ces deux journées, nous avons chacun 
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pris des engagements pour que nous soyons plus efficients aussi bien en termes d’actions que de 
manière d’interagir ensemble. Un an plus tard, Gaëlle LEPLAT-KERMARREC a animé une journée 
complémentaire de rétrospective à l’issue de laquelle nous avons poursuivi notre travail de cohésion 
et d’orientation vers les objectifs communs. Je suis très satisfait » 


